
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1739/2018 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend  
Frei werdendes Industriegelände der Nestle Werke in Mombach (FW-G) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Ist bekannt, wie das Industriegelände der Nestle Werke weiter verwendet wird? 
 
Es wird auf die Berichterstattung in den Medien vom 20.10.2018 verwiesen. (Siehe Allgemeine 
Zeitung Mainz, 20.10.2018, Seite 12) 
Demnach wird es eine Folgenutzung geben. 
 
2. Wem gehört das Gelände? 
 
Zu gegebener Zeit wird der neue Besitzer den Eigentümerübergang öffentlich machen. Für den 
Verkauf war Nestlé selbst zuständig.  
 
3. Gibt es Anfragen zur Ansiedlungen von Gewerbe oder Industrie auf diesem Gelände? 
 
a) Wenn ja, wie weit sind die Verhandlungen? 
b) Wenn nein, warum nicht? 
 
Bei der Stadt lagen mehrere Anfragen von Investoren vor, die alle an die Firma Nestlé weiter 
gegeben wurden. 
 
 
Mainz, 12.11.2018 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
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